

Procuraduría de la Ética señala conflicto de intereses en Junta Directiva del Banco Central

Diputada del Movimiento Libertario pide cambiar de puesto al miembro de la Junta

Oscar Ulloa Rojas | 8/8/2012

La Procuraduría de la Ética señaló que existe un conflicto de intereses en la Junta Directiva del Banco Central.

Esto porque el secretario de dicha Junta, Jorge Monge Bonilla, es el esposo de María Isabel Cortés, Directora Ejecutiva de la Asociación Bancaria Costarricense.

La diputada del Movimiento Libertario, Patricia Pérez fue la que puso la denuncia y argumentó que hay un riesgo de que la información privilegiada como las tasas de interés pueda filtrarse al sector bancario. Pérez indicó que esto le resta transparencia al Banco Central.



La legisladora señaló que el Banco Central debe trasladar a Jorge Bonilla de la Junta Directiva por los nexos que tiene con el sector financiero.

Jorge Monge fue nombrado como secretario de la Junta Directiva del Banco Central hace aproximadamente 15 años.